

Falls der Tod aber gleichsam ein Auswandern ist
von hier an einen anderen Ort,
und wenn es wahr ist, was man sagt,
dass alle, die gestorben sind, sich dort befinden,
welch ein größeres Glück gäbe es wohl als dieses?

Sokrates



Ein Herz voller Liebe hat aufgehört zu schlagen.

Margarete Wawra geb. Silberer

ist am Freitag, den 17. Juni 2022, gestärkt mit Gottes Wort und Sakrament,
im 91. Lebensjahr vom Herrn zu sich berufen worden.

Unsere liebe Verstorbene wird am

Freitag, den 1. Juli 2022, um 14 Uhr

in der Pfarrkirche Eggenburg feierlich eingesegnet.

Wir feiern für sie den Begräbnisgottesdienst und geleiten sie
anschließend zur letzten Ruhestätte.

Wir bitten im Gedenken an Margarete zuhause eine Kerze zu entzünden
und ein stilles Gebet zu sprechen.

Horn, im Juni 2022

In liebevoller Erinnerung

Maria & Herbert, Elisabeth, Rosa

Kinder und Schwiegerkinder

Thomas, Angelika, Alexander, Mario, Yasmin, Nadeem, Samina

Enkelkinder

Katharina, Franziska, Konstantin, Leon, Djego, Samira, Kimberly, Constantin

Urenkel

Im Namen aller Schwestern, Verwandten und Freunde

Im Sinne der Verstorbenen besteht die Möglichkeit anstelle von Kranz- und Blumenspenden
für die Hausgemeinschaft „Georg“ im Stephansheim Horn zu spenden. Eine Spendenbox steht in der Kirche bereit.